
令和３年度 第１回 合同幹事会 議事録 

総務委員会 

2021 年 5 月 29 日 

 

日時：令和３年５月２９日（土） 午後１時００分～３時００分 

会場：Zoom による会議    会費：なし 

出席者：佐藤会長（高 10 回）巣山名誉顧問（高 11 回）奥原参与（高 11 回）三澤幹事長（高 18 回） 

久保田副会長（高 18 回）新津監事（高 18 回）小松副会長（高 23 回）小林会計委員長（高 23 回）

荒木参与（高 23 回））衣袋レディース委員長（高 27 回）宮下総務委員（高 28 回）戸田広報委員長（高

28 回）森本総会指導委員長（高 28 回）脇川財政委員長（高 28 回）近藤総務副委員長（高 29 回） 

佐藤事務局次長（高 30 回）草間総務委員（高 33 回）片桐 100 周年委員（高 35 回）河野６年委員（高

38 回）濱田第 54 回実行委員長（高 43 回）草野実行委員（高 43 回）深澤委員（高 44 回）高橋委員

（高 44 回）二木 6 年委員（高 45 回）百瀬総務委員長（高 27 回）計 25 名 

 

１． 開会：佐藤会長（高１０回） 

・ 皆様今日はご参加頂きありがとうございます。 

・ 先般は兄の葬儀に当たり東京同窓会から弔電・供花を頂き有難うございました。兄

は逝去後に従五位に叙せられましたのでご報告します。 

・ 本日の会議ですが、令和２年度の決算報告および今年度の予算案作成につきまして、

小林会計委員長はじめ各委員の方々ご苦労様でした。財政基盤がしっかりしている

ことが同窓会にとりとても大切なことです。有難うございます。 

・ 次に、東京同窓会の開催まであと２週間となました。今日までその準備に当たって

来ました濱田実行委員長はじめ関係されてきた皆様ありがとうございます。 

・ 私からのお願いですが、皆様の勤務されている企業でそれぞれのコロナ対策やルー

ルが有ると思います。そのルールはしっかりと遵守してください。世の中の常識ル

ール、アルカディアでのルール、申し合わせ事項の完全遵守をお願いします。 

・ 良い同窓会は良い思い出だけが残るようにしたいと思いますので宜しくお願い致

します。 

２． 三澤幹事長挨拶 （高１８回） 

・ コロナ禍も２年目に入り Zoom ミーティングも日常になってきました。これから 6

月の総会・懇親会について話し合いますが、コロナについては、個人個人が万全の

体制を取って身を護ることをお願いしたい。 

・ 引き続き皆さんのご協力を宜しくお願い致します。 

 

 

 



３． 議題 

(1) 令和２年度決算報告               小林会計委員長（高23回） 

（資料:令和２年度決算報告書に基づき報告） 

(2) 令和２年度監査報告                  新津監事（高18回） 

・ 「会計委員長より提出を受けた帳簿、領収証、伝票類をもとに慎重に監査した結果、

小林会計委員長から報告の有った会計報告は適正であることを認めます」との報告

が有った。 

・ 審議のあと、全会一致で承認された。 

(3) 令和３年度予算                小林会計委員長（高23回） 

（資料:令和３年度予算案に基づき報告） 

(4) 令和３年度事業計画案             百瀬総務委員長（高27回） 

（資料:令和３年度事業計画予算案に基づき報告） 

  （百瀬総務委員長） 

・ 合同幹事会・代表幹事会については、引き続きZoom会議を考えている。 

・ 僚友校との交流については、開催するが内輪で行うので他校の招待は行わない（松

商ほか）としている。 

（脇川委員長） 

・ 終身会費と年会費の納入の出足が悪いので、今後に期待している。 

  （三澤幹事長） 

・ 財政委員会の郵便振替票について補足説明:在庫は事務局の佐藤次長が保管してい

るので、佐藤次長と連携して使用して頂きたい。 

（衣袋縣陵レディース委員長） 

・ 縣陵レディースの集まる形での行事は今年も中止としたが、東京同窓会に貢献でき

るような何らかの活動はしたいと考えている。内容が決まったら改めて報告する。 

（戸田広報委員長） 

・ 縣陵コネクションは９月から１年間掲載する。三澤幹事長からコロナ禍の中、飲食

店を中心にかなり厳しい状況にあるので、今年に限り無料にしたらどうかと言う提

案を受けている。幸いにも広告申込みが現時点で５７万円（予算比+９万円）ある

ので、全件回収できれば縣陵コネクションの分を賄えるので、もう少し検討したい。 

（小林会計委員長） 

・ ２年前に、複数年分の年会費を纏めて支払った会員がいて処理方法に手間取った。

今後、そのような会員が増えて来た時にどうしたら良いか、財政委員会とも連携し

て考えて行きたい。皆さんからも良い提案が有ったら出して欲しい。 

（佐藤事務局次長） 

・ 郵便振替票は今年５００枚ほど印刷した。何年かに１度１万枚ほど印刷して事務局

で保管していたが、今後は財政委員会でも保管することを検討して頂きたい。 



（三澤幹事長） 

・ 昨年と今年の会計監査はコロナ禍の影響も有り、全体的に実施が遅れた。例年は４

月初めには終了していた。来年は、会計委員会・財政委員会・総務委員長・幹事長

が連携して３月末には決算を纏め、４月上旬には監査が出来るようにしたい。 

・ 新津監事・高附監事には十分な時間が取れない中、監査をして頂き感謝している。 

（新津監事） 

・ 監査を遡及して行うことは好ましくない。来年は前倒しでできるようにして頂きた

い。 

（久保田副会長） 

・ 決算の期間は４月～３月だが、４月に報告しないといけないのか。 

（三澤幹事長） 

・ 会報あがたに決算報告を掲載しないといけないので、４月１０日頃までには確定す

る必要がある。本来は３月中旬くらいに各委員会の数字が整理できていれば、３月

末に数字を確定して４月６日頃までに監査を行う事は可能。（今年の監査報告書は

４月１６日付で押印は１週間内という結果だった） 

（久保田副会長） 

・ 各委員会は、締めは３月３１日ということで報告すれば良いのか。 

（三澤幹事長） 

・ その通りです。例年、１月に入ると総務委員長から次年度の事業計画案の作成依頼

が出るので、その際に決算の数字の整理も併せて実施して頂けると有難い。 

（荒木参与） 

・ 会報を作る立場では３月末に決算が確定しているのは大賛成。今年は４月１０日が

入稿の目標だったが４日ほど遅れてギリギリのタイミングだった。 

（二木委員） 

・ スケジュールがタイトで有るなら、締めの次期を２月、或いは１２月に見直しても

良いのではないか。会社でも、９月・１２月の決算と言う会社もある。 

（久保田副会長） 

・ 私も決算月を変更したら良いと思う。 

（百瀬総務委員長） 

・ 会計期間については、東京同窓会の会則第１６条に４月１日から３月３１日と明記

されているので、見直す場合は、会則の変更が必要となる。 

・ コロナ禍の影響で、関係者が一堂に集まって実施していた会計監査が出来ず郵送で

対応しているのも時間が掛かっている理由になっている。コロナ禍が収まれば例年

通りのスケジュールで実施できるとも考えている。 

・ 状況を見て、必要なら会則を変更して決算期間を変更することも改めて考えたいが、

今年度は現行通りの期間で進めたい。 



・ 審議のあと、予算案・事業計画案ともに、全会一致で承認された。 

(5) 第５4回総会・懇親会計画について         濱田実行委員長(高４３回) 

資料『第54回東京同窓会総会懇親会進捗状況報告』に基づき説明 

・ 日時：６月１２日（土）オンライン YouTube視聴による参加に変更 

・ ＴＶ松本の全面協力を頂いている（本部新年会を実施） 

・ アルカディアは第一スタジオとして使用、感染対策はしっかりしており、過去１年

間にコロナ感染事例はない。参加者数も最低限としアルコールの提供はしない。 

・ 第二スタジオとしてＴＶ松本のスタジオを使用する予定 

・ テーマ：結（ゆい）時をつなぐ、人をつなぐ、縣陵愛 

・ 企画案１ ”懐かしの県陵同窓会懇親会の思い出コーナー” (20 分) 

企画案２ ”世界を駆ける県陵同窓生”を繋いだ LIVE 配信 (20 分程度) 

企画案３ 2020 年 3 月で閉科した英語科の OB／OG からの発表 (10 分) 

企画案４ 応援歌練習風景 5 分動画 (5 分) 

その他：覇権の剣のビデオ、襷リレー、信濃の国ビデオ、等を検討している。 

・ アルカディア、ＴＶ松本ともに感染対策には十分な注意を払う 

（荒木参与） 

・ 資料の中で参加者２９名と有ったが、アルカディアに参加するのか。 

・ アルカディアには何名参加するのか。 

・ 来年の会報用に基地局や当日の記念撮影はするのか。 

 ➡ 参加表明は全員がYouTubeでの参加となる。 

   現時点でアルカディアへの参加予定は１４名（ＴＶ松本のスタッフを含めて

最小限に絞る予定） 

   記念撮影等は、ＴＶ松本のスタッフにお願いしている。 

  （戸田広報委員長） 

・ 私もミラーレスカメラを持参する。 

 （二木委員） 

・ 今回の企画では、東京と松本間を行き来する人はいないのか。 

 ➡ ＴＶ松本の一部のスタッフが東京に来る予定になっているが、それ以外はい

ない。 

  （三澤幹事長） 

・ 今朝、ＴＶ松本の須崎さんからメールが入った。５月２６日にＴＶ松本の社員１名

がコロナ感染（家族感染）していることが発覚した。直ちに、濃厚接触者３名（１

名は陰性、２名は結果待ち）と全社員７０名のＰＣＲ検査を実施し陰性を確認した。

濃厚接触者３名は自宅待機中。今回の企画の担当者（６-７名）は感染者とフロア

ーも違い接触してなく陰性も確認した。当面、対外営業は自粛だが、６月１２日の

東京同窓会には予定通り参画することを考えている。 



・ 週明けのＴＶ松本の状況は改めて確認する。アルカディアでも６０-７０名の会議も

行ったが感染者は出ていないとのこと。それだけ万全の対策はとられていると思う。 

 （巣山名誉顧問） 

・ アルカディアへの参加者名、Ｚｏｏｍ参加の２５名、ＴＶ松本への参加者名は決ま

っているのか。 

（森本総会指導委員長） 

・ アルカディアに確認したところ、１月以降に３０件ほどの集まりがあり、そのうち

８０人-１００人の集まりは５件。いま現在、コロナの感染者は出ていない。 

・ 会場の広さは２２５㎡、教室４つ分の広さに１３-１４名の参加、ＴＶ松本のスタッ

フが６-７名、会場のスタッフが５名前後、合わせて２５名程度と想定している。 

・ 松本会場には、望月同窓会長、佐藤副会長、杉村校長、巣山名誉顧問、小澤愛のリ

レー実行委員長（高４３回）、英語科赤羽教諭（高５３回）、同坂口教諭（高５３回）、

司会の中島氏（高６５回の８名程を予定している。 

・ アルカデイアは、佐藤会長、久保田副会長、三澤幹事長、戸田広報委員長、森本総

会指導委員長等の役員のほか、実行委員の濱田さん（高４３回）、中村さん（高４

３回）のほか、中田さん（高４２回）、金森さん（高４２回）、英語科ＯＢの矢口さ

ん（高６８回）、今年卒業の木村さん（高７３回）など１３名程を予定している。

緊急事態宣言が延長されたので、若干の変動がある見込み。 

・ Ｚｏｏｍ２５名枠は、役員のほか海外で活躍している同窓生や高４３回、高４４回、

高４５回（縣陵１００周年の年）、高４６回、高５１回の若手などを予定しており、

現在、最終調整中である。 

（三澤幹事長） 

・ YouTubeの視聴者を出来るだけ伸ばしたい。１月の本部新年会は直近で１５３０回。

（当日は１００人近かった）。今回の総会・懇親会も多くの人に見てもらえるよう

にし、高４３回生の証として次に繋げられるようにしたい。 

・ 今回、ＴＶ松本の支援やビデオの編集で約５０万円の予算を取った。今回、開催に

反対の声もあるが、開くことの意義もあるのでご理解を頂きご協力をお願いしたい。 

（佐藤事務局次長） 

・ Zoom枠には余裕があるのではないか。小松副会長もZoomで参加可能では？ 

（森本総会指導委員長） 

・ 確かに、まだ枠は空いているが、現在、最終調整中なので、改めてＺｏｏｍ参加の

方には改めてご連絡したい。 

（佐藤事務局次長） 

・ 深澤さんの名簿が東京同窓会の名簿に登録されていないので、これを機に登録をお

願いしたい。高４４回の方にもお声を掛けて頂きたい。 

（深澤委員） 



・ 了解しました。会報は今でも届いています。 

➡ 高４４回の方、４名の方のメールアドレスを頂いている。 

➡ 東京同窓会で共有することに同意を頂いた。 

 （荒木参与） 

・ 会報と一緒に払込み取扱票を送っているが、現状でどれだけ集まっているのか。 

➡ ４１名、９万円。９月末迄は実行委員会扱いになるので、それまでに協賛金が

増えるように皆様のご協力をお願いしたい。 

➡ 既にチャンネルは有るので、登録さえして頂けると、当日も案内が来て直ぐに

視聴できる。改めて案内する。 

 （森本総会指導委員長が資料に基づき予算案を説明） 

・ アルカディアは１５名参加の前提で作成。賛助金は３００名３０万円とした。本部

助成金は５０万円を予定。全体で約１００万円の収入予算。 

・ 支出は会場費約２０万円（パーティープラン個別盛り、アルコールなし、会場使用

料を含む）、設営費約１１万円、ＴＶ松本への委託費支払等で約５０万円を予定。

その他実行委員経費を含めて総額約１００万円の支出予算とした。 

・ 繰越金は約５千円の予定。 

 （小林会計委員長） 

・ 今回、初めてZoomでの参加になるが、服装はどうしたら良いか。 

 ➡ 特段、意識しなくて良い。 

  （三澤幹事長） 

・ Zoomで参加される方には、全体シナリオを事前にお伝えしたらどうか。 

 ➡ 最終シナリオが出来たら事前にお送りすることとしたい。 

 （佐藤会長） 

・ 毎年、学校で作成するらしいが、縣陵の近況の小冊子を当日で良いので頂けると有

難い。 

 ➡ 確認してみます。 

 （三澤幹事長） 

・ 是非とも参加者を増やしたい。多くの人に広めて見てもらえるよう、各同期のネッ

トワークを活用して、YouTubeの参加を働きかけて頂きたい。 

 

審議の上、発表の有った原案通りに進めて行くことを賛成多数で決定。 

 

(6) その他 

・ 上田高校の会報に佐藤会長と三澤幹事長がインタビューを受けた際の記事が掲載

されているので紹介する。合わせて、その次のページで、北信越大会にて上田高校

が縣陵を破って優勝し、甲子園に行った経緯が掲載されている。後日送付する。 



・ 他校では、松商学園が６月１９日に同窓会を開催するが、他校は招待しない方針。

深志は今年も中止するとのこと。 

 

審議を１５時に終了した 

 

以 上 


